



Gastvortrag

El español de migrantes peruanos de la primera generación en Alemania. Desarrollo de la variación del español L1 en la ciudad de Berlín

En la presente ponencia se presenta un análisis cualitativo del uso del español por parte de la primera generación de migrantes peruanos en Berlín, sobre la base de entrevistas realizadas en los últimos tres años. Se compara el uso cotidiano del español peruano de los migrantes en Berlín con el uso del español de las generaciones actuales en el Perú, observando la persistencia de jergas y rasgos regionales. Asimismo, se analizan expresiones coprolálicas y sexistas como parte de una identidad lingüística que se mantiene en el extranjero. Desde una perspectiva lingüístico-cultural, identitaria y etnolingüística, se busca comprender los procesos de conservación y transformación del español peruano como L1 en un contexto migratorio.

Vortragender

Prof. Dr. Pedro Jacinto Pazo

(Universidad San Marcos / Universidad Ricardo Palma - Lima-Perú)

Mittwoch, 21.01.2026

15:15 - 16:45 Uhr

Unipark, Erzabt-Klotz-Str. 1, SR 4.301

Organisation: Dr. Verónica Böhm

Fachbereichsleitung: Univ.-Prof. Bernhard Pöll